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Italia Viva Rocca di Papa"continueremo a fare proposte
concrete"aa

Italia Viva Rocca di Papa “SIAMO SEMPRE PER ILBENE DELLA CITTADINANZA E LO
CONTINUEREMO A FARE CON PROPOSTECONCRETE”

“Si è tenuto lo scorso martedì il Consiglio Comunalecon all’ordine del giorno diversi punti
importanti perla città.

Il Consiglio Comunale si è espresso favorevolmenteall’unanimità sulla delibera che recepisce il
progettoper le opere di urbanizzazione in località Calcarementre ci siamo astenuti
sull’approvazione del PEFe delle nuove tariffe Tari perché quanto detto inquesti mesi sulla
riduzione delle stesse, sia da partedi parte della minoranza che dalla maggioranza, nonha trovato,
ahinoi, per ora attuazione nelle cifreriportate. Saremo, ora, vigili e cercheremo diproporre nuove
soluzioni per il bene dellacittadinanza come l’attuazione della Tariffa puntualesecondo il principio:
tanto rifiuto produci tanto paghi.

Abbiamo trattato anche due importanti mozioniavanzate insieme ai consiglieri Casciotti e Croce,
sulle quali nei prossimi giorni informeremo neldettaglio la cittadinanza.

La prima riguarda la gestione forestale che, dopoanni di polemiche e attacchi personali, ha trovato
ilfavore di tutto il Consiglio Comunale ed è stato datutti riconosciuto come la gestione forestale
perpetrata dall’avvio del procedimento dicertificazione forestale, ottenuta da Rocca di Papanel
2021, da me avviato è un fiore all’occhiello per lanostra città. C’è ancora molto da fare, però, e
saremo sempre in prima linea per tutelare epromuovere le nostre bellezze naturali comedimostra
anche il nostro rapporto con gli organisovracomunali testimoniato dalla mozionepresentata in
Regione da Tidei e Nobili.

La seconda mozione, che prevedeva un impegnodiretto dell’amministrazione nel farsi portavoce
nellaconferenza dei sindaci per dare piena attuazioneall’accordo di programma sul NOC, firmato
anche daRocca di Papa, non ha trovato il favore della maggioranza ma ringrazio il Comitato per il
NOC, presente al Consiglio con la presidente Renata Lasic, per le battaglie che porta avanti
nell’interesse dei cittadini e della loro salute. Questa mozione è solo il primo passo di un percorso
che continueremo a fare insieme per la sanità pubblica ai Castelli Romani.

Infine, anche con il supporto di Italia Viva Rocca di Papa, abbiamo sottolineato con diverse
interrogazioni, sulle quali ci soffermeremo singolarmente, alcuni problemi della frazione del Vivaro,
sempre al centro della nostra azione amministrativa, la riapertura della Fortezza, il manto erboso
del Gavini Lionello, il piano antenne di telefonia mobile già proposto il 12-09-2023 e interventi
migliorativi sul servizio mensa. Abbiamo, altresì, presentato 3 mozioni che presenteremo, a firma
dei gruppi “Lista Civica De Santis” e “Rocca2030”, al prossimo Consiglio Comunale:

–              Istituzione Punto Europa in Comune
–              Intitolazione di sito pubblico a Donato Carretta
–              Valorizzazione Ciambella degli Sposi

Come detto in Consiglio Comunale, anche dai banchi della minoranza siamo sempre per il bene
della cittadinanza e lo continueremo a fare con proposte concrete entrando nel merito delle
questioni perché una politica responsabile richiede lo sforzo di tutti. Non ci troverete mai nella
veste di aizzatori di folle ma ci troverete sempre dalla parte delle persone per rispondere alle loro
esigenze”. lo rende noto il Dott. Francesco De Santis
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